

QUALITÄTS- UND UMWELTPOLITIK

Die Tätigkeit von Flexidoor, S.A. wird von einer Qualitäts- und Umweltpolitik geleitet, die eine Reihe von Grundsätzen und Richtlinien festlegt, die auf die kontinuierliche Verbesserung des Systems abzielen, der Leistung der Organisation und des Umweltschutzes.

Da die Organisation der Ansicht ist, dass Qualität und Umwelt das Ergebnis einer Reihe von gut organisierten Maßnahmen sein sollten, hat sie ein Qualitäts- und Umweltmanagementsystem eingeführt, das auf grundlegenden Säulen beruht:

- ❖ Befriedigung der Bedürfnisse und Erwartungen der interessierten Parteien, mit einem Engagement für ihre Mission, die den Nutzen der fördert:
 - ✓ Werte schaffen, bewahren und mit Geschäftspartnern teilen;
 - ✓ Auf die Kundenbedürfnisse zugeschnittene, zuverlässige und funktionelle Lösungen;
 - ✓ Zufriedenstellung von Kunden, Aktionären, Mitarbeitern und Lieferanten.

 - ❖ Einhaltung der für ihre Tätigkeit geltenden vertraglichen, gesetzlichen und behördlichen Vorschriften;
 - ❖ Umweltschutz, einschließlich der Vermeidung von Umweltverschmutzung, wobei durch den Systemmanager die Anwendung guter Umweltmanagementpraktiken sichergestellt wird, wobei der Schwerpunkt auf der Rationalisierung des Energieverbrauchs, der Emissionen in die Umwelt und das Wasser, der Abfallbewirtschaftung, der Förderung von Verringerung, Wiederverwendung und Recycling/Rückgewinnung und der Erhaltung der natürlichen Ressourcen liegt, wodurch ein Beitrag geleistet wird zur kontinuierlichen Verbesserung der Umweltleistung des Unternehmens;
 - ❖ Förderung der individuellen Fähigkeiten der Mitarbeiter durch Sensibilisierung und Schulung in Bezug auf die mit ihrer Tätigkeit und Funktion verbundenen Umweltaspekte;
 - ❖ Förderung der kontinuierlichen Verbesserung der Organisation, Bewertung ihrer Dienstleistungen, Prozesse und der Wirksamkeit ihres Qualitäts- und Umweltmanagementsystems, Festlegung und Überprüfung der festgelegten Ziele.
- Der Verwaltungsrat verpflichtet sich daher, alle diese Grundsätze zu befolgen und seine Mitarbeiter und andere Beteiligte dazu anzuhalten, sie bei der Wahrnehmung ihrer Aufgaben und Verantwortlichkeiten zu verwirklichen, Verantwortung zu übernehmen und so gemeinsam zu einer nachhaltigen Entwicklung beizutragen.

Die Vorgehensweise wird durch den Kontext, die strategischen Leitlinien und die Einhaltung vertraglicher, regulatorischer und rechtlicher Anforderungen bestimmt.

Leiria, 2. Juli 2024

Der Verwaltungsrat